

Soria, 22 de diciembre de 2009

NOTA DE PRENSA

“La Asociación Provincial de Taxistas de Soria congelará las Tarifas para el año 2010”

La Asociación Provincial de Autotaxis y Autoturismos de Soria, no va a solicitar al Ayuntamiento de Soria la revisión de las tarifas para los trayectos a realizar en la capital, para el año 2010. Dicho de otra manera, se van a “congelar las tarifas”.

Esta decisión viene motivada por la situación económica que está viviendo el país, y el objetivo es tratar de contribuir, en la medida de lo posible, a fomentar la salida de la crisis con esta decisión adoptada por los taxistas de Soria.

Con la congelación de tarifas para 2010 se pretende también potenciar el uso del taxi en la capital, como un medio de transporte complementario a otros transportes públicos. Un medio de transporte personalizado, y adaptado a las necesidades del cliente.
